

EL ECONOMISTA

Ratifican calificación "HR AAA" para Morgan Stanley México

4 **Diciembre**, 2013 - 10:10

Credito:

Redacción El **Economista**



Foto: Archivo / El Economista

La calificadora HR Ratings ratificó la calificación crediticia de **largo plazo** de "HR AAA" con Perspectiva Estable y de corto plazo de "HR+1" para Morgan Stanley México Casa de Bolsa (MSCB).

Esta medida tomó como base el apoyo que mantiene este intermediario bursátil por parte de Morgan Stanley International Holding, la cual mantiene una calificación equivalente a HR AAA en escala local. Debido a lo anterior, en caso de que dicha nota se viera modificada, la calificación otorgada por HR Ratings para la casa de bolsa podría ser impactada.

Por otro lado, MSCB mantiene indicadores de solvencia en niveles de fortaleza. Lo anterior tomando en consideración la baja exposición de riesgo que mantiene actualmente en sus operaciones.

Entre los indicadores que sobresalen es el mantenimiento del índice de consumo de capital y de capitalización en niveles de fortaleza, cerrando al tercer trimestre (3T) del 2013 en 8.3% y 95.8 por ciento (vs. 7.7% y 103.9% al 3T12).

Los niveles referidos demuestran la sólida solvencia con la que cuenta la MSCB para seguir creciendo sus operaciones. Mejoramiento del índice de eficiencia a ingresos e índice de eficiencia a activos para cerrar al 3T13 en 35.2% y 2.3 por ciento (vs. 48.2% y 3.8% al 3T12).

A pesar del crecimiento dentro de los gastos de administración, MSCB mostró un mayor crecimiento proporcional dentro de los activos operativos y en los ingresos totales, llevando a posicionar las métricas en niveles adecuados. Incremento en las métricas de rentabilidad, con ROA y ROE Promedio de 1.5% y 6.5% al 3T13 (vs. 1.3% y 3.2% al 3T12): La creciente generación de ingresos ha llevado a un mayor fortalecimiento de las utilidades netas y con ello una mejoría mostrada en las métricas de rentabilidad.